

Denuncia de los recortes en la pesca de arrastre: impacto en nuestras comunidades pesqueras

Estimado Sr. Kadis:

Me dirijo a usted en mi calidad de Miembro del Parlamento Europeo para expresar una profunda indignación y preocupación respecto a la propuesta de reglamento del Consejo por la que se fijan, para 2025, las posibilidades de pesca aplicables a determinadas poblaciones y grupos de poblaciones de peces en el mar Mediterráneo y en el mar Negro. Esta medida, que contempla un recorte de casi un 79% en la pesca de arrastre, representa un ataque frontal contra nuestras comunidades pesqueras y una desconexión alarmante por parte de la Comisión respecto a la realidad que enfrentan miles de familias europeas.

Nuestros pescadores de arrastre han demostrado durante años un compromiso incuestionable con la protección de los ecosistemas marinos, realizando sacrificios enormes. Ellos son los primeros interesados en mantener vivo el entorno que da sustento a su actividad económica y a su modo de vida. Entre 2020 y 2024, han reducido sus días de pesca en un 40%, lo que ha supuesto una pérdida significativa en su calidad de vida y en sus ingresos. A pesar de este esfuerzo, ahora se les impone una limitación aún más drástica: podrán salir a pescar únicamente 27 días al año, frente a los 140 días anteriores.

Esta no es una medida justa ni equilibrada; es una condena a muerte para el sector. De aprobarse, los 556 barcos de la flota de arrastre en el Mediterráneo desaparecerán, y con ellos, 17.000 familias perderán no solo su sustento, sino también su forma de vida. Es incomprensible que desde los despachos de Bruselas se legisle con tan poco conocimiento o interés por la realidad de quienes viven de la pesca, una tradición y una industria fundamental para nuestras naciones.

No resulta razonable guiarse por la máxima de preservar el medio ambiente a toda costa y sin tener en cuenta que el ser humano, las familias y su modo de vida, son el elemento más importante del medio. Compartimos el objetivo de cuidar nuestro patrimonio natural, pero debe hacerlo de manera sensata y equilibrada, sin arruinar a miles de familias, destruir nuestra industria pesquera y poner en riesgo la soberanía económica de nuestras costas.

En VOX, estamos comprometidos a luchar con firmeza en cada rincón de Europa para defender a nuestros pescadores y proteger sus empleos. Nos oponemos firmemente a que se destruya una tradición que ha sostenido a nuestras naciones durante generaciones ni que se imponga una visión alejada de la realidad que condena a nuestras regiones al abandono.

Le insto, Sr. Kadis, a reconsiderar esta propuesta, escuchando a las comunidades pesqueras y buscando alternativas que protejan los intereses de quienes dependen de esta actividad para vivir. Es fundamental que la Comisión Europea demuestre sensibilidad y compromiso con los valores y tradiciones que definen nuestras naciones.

Reciba un cordial saludo,

Jorge Buxadé Villalba

Hermann Tertsch

Juan Carlos Girauta

Mireia Borrás

Margarita de la Pisa
Jorge Martín Frías